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Sonata rniormações referente ao enfrenlamento ao
OUVIU—19

Senhor Presudente,

Considerando os valores enviados pelo Govemo Federal e Governo
Estadual e recebidos pela Prefeitura de Ribeirão Preto para o enfrentamento da cova
19 somamos resposta para o seguinte questionamento

Quantos leitos de ENFERMARIA/COVVD Votar" abertos pela Prefeitura
de Ribeirão Freio em 2021 para o enlrentamenle do COVIDÁQ?

Sala das Sessões, 27 de malo de 2021

/ Jean Corauci
Vereador '


